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□文/图 本报记者 杨 光
实 习 生 李 潘

5月6日，网友“小飞侠”在朋
友圈发消息说：“周末休息，和女朋
友去逛商场，看到游戏城里面有抓娃
娃机，女朋友喜欢布娃娃，就想去抓
几个玩，可没想到抓了 50 次也没抓
到一个，还不如用这些钱买一个。”

【玩家】抓50次没任何收获

5月7日，网友“小飞侠”告诉
记者，趁周末，他和女朋友在市区辽
河路一家商场的动漫乐园玩游戏，这
里有 30 多台抓娃娃机，里面有维尼
熊、蜘蛛侠、小猪佩奇等毛绒绒的玩
具，引得不少人一试身手。

网友“小飞侠”也买了100块钱

的游戏币去抓娃娃，抓一次需要投两
个游戏币。他说，每次抓娃娃的过程
中，娃娃总是悬在半空中就开始掉
落，抓了 50 次竟然没抓到一个，感
觉还不如花100元钱买个娃娃实在。

对于网友“小飞侠”的经历，不
少网友表示有同感。网友“龙的传
人”说：“每次去商场就禁不住去玩
抓娃娃机，可每次都是失望而归。”

网友“海阔天空”说：“带着儿
子去完抓娃娃机，尝试了很多次，机
械爪在半空中就好像松劲儿了一样，
娃娃总会掉下。”

【商家】抓娃娃机设有概率

记者了解到，抓娃娃机采取兑换
游戏币的方式参与，一枚游戏币价值
1 元钱，一般为两枚游戏币抓一次，
也会因为娃娃的大小不同价格会有所
变动。抓娃娃机的操作十分简单，投

币后，通过操作控制杆来控制机械爪
对玩具进行抓取就行。虽然操作很简
单，但很多玩家表示，想要将娃娃抓
出来并不简单。

市民何先生说：“花了几十块钱
才抓到一个，但更多的时候一个都抓
不到。感觉机械爪强度调得太松，不
知道是不是商家有意所为。”

对此记者采访了一些管抓娃娃机
的工作人员，他们表示，抓娃娃机一
般是按照概率进行设定，一个玩家花
几十块钱抓不到，下一个人投币就可
能会抓到，当然这也有运气的成分。

“网上有消息说，抓娃娃机是可
以人工设置抓取概率的，就是人工设
定程序，10次抓一个或者抓20次抓
一个。”一位网友告诉记者，也就是
说抓娃娃机里是有猫腻的。

【部门】如何监管暂时未定

记者发现，抓娃娃机已经成了不
少商场的“标配”，吸引了很多人光
顾，但能抓到娃娃的人却屈指可数。
对这样的设备，应该由什么部门来进
行监管呢？

市文化广电新闻出版局相关工作
人员说，他们对街机等电子游戏设备
有监管责任，但抓娃娃机属于游艺
机。游戏机是有国家行业标准的，文
化部也制定有相应的标准，可以对其
内容等进行监管。“抓娃娃机只是一
台设备，文化部门好像没有制定行业
标准，至于该有谁来监管，这个还需
要了解。”这位工作人员说。

记者又咨询了市质量技术监督
局，一位工作人员说，目前没有对这
种设备的监管措施，也不清楚应该如
何进行监管。

网友商场抓娃娃 50次一个没抓到

抓不到不怪你 娃娃机里有猫腻

□文/图 本报记者 朱 红 见习记者 党梦琦

5月7日，网友“我本自然”在朋友圈发
消息称：“路上的标线有点不清楚，不少司机
走到这里都犯嘀咕，旁边车道没车也不敢
占，怕万一占错吃罚单。”

网友“乐乐”：有的路口就是标线不清
楚，一不小心就可能违章。

网友“落叶”：听说如果因为标线不清楚
导致违章，可以申请行政复议。

5 月 7 日，网友“我本自然”告诉记者，
当天上午 11 点多，他和朋友一起开车出门，
由南向北行驶到嵩山路与大学路交叉口时，
发现左边车道的标线颜色深浅不一。“我记得
以前这条道是可以直行加左转的，但现在左
转和直行标志颜色不太一样，直行标线颜色
很旧，不会是重新施划后，这条车道不能直
行了吧？”网友“我本自然”表示很疑惑。

随后记者来到该路口实地查看，发现确
如网友“我本自然”所说，路面左转标线的
白色涂料还很新，直行标线看起来稍旧些，
但是依然能看到。好几辆车走到这里都犹豫
了一下，最后还是停到了直行道上。“看着也
不像是旧线，清除过的标线好像都是只留有
印记，这个标线看着只是颜色浅了点。”路过
此处的司机章先生说。

“希望相关部门能确认下，如果真是不能
直行了，就要把直行标线及时清理掉，以免
给驾驶员带来误判。”网友“我本自然”说。

那么，这个路口这条车道到底能不能直
行呢？记者就此问题咨询了市交警支队秩序
管理示范大队设施科相关负责人。该负责人
告诉记者，左转车道加直行箭头表示直行车
辆可以借道直行，有效提高路口的通行效
率。左转标线和直行标线颜色深浅不太一
样，是因为新近重新划了线，但不影响左转
或直行。因此，这种情况下是可以走的，不
算违规，请广大司机放心行驶。

路面标线不清楚
路过司机犯嘀咕

□文/图 本报记者 李林润

近日，网友“明明”在本报官方
微信公众号留言称：“市区马路街与
交通路交叉口附近的这栋老楼，外墙
上水泥都脱落了，经常会往下掉。这
里位于闹市区，人来人往，万一砸到
人就危险了，难道就没人管一下吗？”

5 月 6 日上午，记者看到网友
“明明”的留言后，随即联系上他。
根据他的反映，记者来到该栋楼北侧
看到，由于年代久远，该楼看上去较
为残破，不少地方的墙体已经残缺不
全，有的住户阳台外墙上的水泥都开
始脱落。

而该栋楼位于闹市区，周围都是
商户，人流量较大，水泥往下掉落
存在安全隐患。记者又来到该楼内部
看到，楼内部墙面已成灰色，且水泥
楼梯也有不少地方破损。

“这栋楼老了，墙皮、水泥都开
始都脱落了，万一砸着人可就危险
了。”附近一位商户告诉记者，希望
能对该楼进行维修，谨防安全事故发
生。

就此，记者联系上了马路街办事
处马路街社居委的相关负责人。“这
个情况我们已经了解，目前正在积极
协调处理中。”该负责人向记者介
绍，这栋大楼建于 1988 年，当时建
设时没有维修基金。

“我们前几天已经通知这栋楼上
的住户，把阳台上的物品全部挪至屋
内。”该负责人说，由于不少住户没
有封阳台，把物品挪至屋内，可防止
物品掉落伤人。

“现在这栋楼上的房子要么空
着，要么租出去了，房主在这里住的
不多。”该负责人说，目前他们正在
努力与房主联系，并一起商量如何解
决该问题。

老楼外墙水泥脱落 附近商户呼吁维修
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